


Piennes Faux viol et vrai plan à trois : la prévenue réglera la douloureuse

 republicain-lorrain.fr/faits-divers-justice/2022/01/27/faux-viol-et-vrai-plan-a-trois-la-prevenue-reglera-la-douloureuse

G. I. - 27 janv. 2022 à 20:00 | mis à jour le 28 janv. 2022 à 17:51



La jeune femme avait menti, par peur que cette relation singulière nuise à sa réputation. Elle va devoir désormais régler la douloureuse. Photo RL /Grégory INGELBERT

Le tribunal a choisi de taper là où ça fait mal, en frappant au porte-monnaie.

Une jeune femme a été condamnée mardi dernier à 90 jours-amendes à 6 € (une peine conforme aux réquisitions). Le jugement avait été mis en délibéré.

Elle devra verser aussi des indemnités à ses deux anciens amants.

L'intéressée les avait accusés de l'avoir violée, un jour de mai 2020 à Piennes, alors qu'il s'agissait en réalité d'un plan à trois.

Le fantasme assouvi, la demoiselle avait regretté cette relation consentie, par peur qu'elle nuise à sa réputation. Du coup, ce sont ses partenaires qui ont été traités de tous les noms, et en premier lieu de criminels.

La Piennoise s'était finalement rétractée lors de la confrontation avec ses victimes.

Poursuivie fin décembre, en son absence, pour dénonciation mensongère, elle devra leur régler un total de 1 600 euros, frais de justice compris. Les deux hommes, dont l'un est marié et père de famille, réclamaient 6 000 euros en tout.

Piennes Fake rape and real threesome: the accused will settle the painful

republicain-lorrain.fr/faits-divers-justice/2022/01/27/faux-viol-et-vrai-plan-a-trois-la-prevenue-reglera-la-douloureuse

G. I. - Jan 27, 2022 at 8:00 p.m. | updated Jan 28, 2022 at 5:51 p.m.



The young woman had lied, for fear that this unusual relationship would harm her reputation. She will now have to sort out the painful situation. Photo RL /Grégory INGELBERT

The court chose to hit where it hurts, by hitting the wallet.

A young woman was sentenced last Tuesday to 90 day fines of €6 (a sentence in accordance with the requisitions). The judgment was reserved.

She will also have to pay compensation to her two former lovers.

The person concerned had accused them of having raped her, one day in May 2020 in Piennes, when it was in reality a threesome.

The fantasy satisfied, the young lady regretted this agreed relationship, for fear that it would harm her reputation. As a result, it was his partners who were called all kinds of names, first and foremost criminals.

The Piennoise finally retracted during the confrontation with her victims.

Prosecuted at the end of December, in her absence, for false denunciation , she will have to pay them a total of 1,600 euros, legal costs included. The two men, one of whom is married and a father, demanded 6,000 euros in total.